



Mardi 26 novembre 2013

## **Communiqué**

### **Décès de Lucien Neuwirth : réaction de Bernard Bonne, Président du Conseil général de la Loire**

C'est avec une profonde tristesse que je viens d'apprendre que Lucien Neuwirth nous a quittés dans la nuit de lundi à mardi à l'âge de 89 ans.

Figure historique de notre département qu'il présida avec compétence de 1979 à 1994, j'ai eu le privilège de siéger à ses côtés.

J'avais pu apprécier ses connaissances, sa générosité, son courage, son ambition pour notre département, privilégiant avant tout l'intérêt général.

Ses conseils éclairés au sein de l'assemblée départementale étaient écoutés et suivis.

Je n'oublie pas non plus que Lucien Neuwirth fut un grand résistant de la première heure, lui qui fit le choix, dès l'âge de 16 ans, de s'engager avec le général de Gaulle, pour libérer la France.

Député, puis sénateur, il a été un homme politique visionnaire, en faisant notamment voter, malgré de très nombreuses oppositions, il y a maintenant près de 45 ans, la loi libéralisant la contraception.

Lucien Neuwirth aura mené, tout au long de sa vie, de grands, nobles et justes combats.

Il était un homme de bien, un homme d'exception.

En cela nous devons lui être durablement reconnaissants.

Je m'incline, avec l'ensemble des conseillers généraux, devant la mémoire de cet exceptionnel serviteur de la Loire et de la France.

**Bernard Bonne**  
**Président du conseil général de la Loire**